

BAB V

SIMPULAN DAN SARAN

A. Simpulan

Berdasarkan hasil penelitian yang disajikan sebelumnya maka dapat disimpulkan bahwa penggunaan metode kooperatif tipe STAD dapat meningkatkan hasil belajar siswa kelas X AKL 1 SMK Negeri 2 Kota Madiun. Hal ini dilihat dengan adanya perubahan meningkat hasil belajar siswa dari hasil ketuntasan siswa sebelum menggunakan metode STAD hanya mencapai 35% sehingga tujuan pembelajaran tidak tercapai secara maksimal. Untuk mengatasi masalah ini, maka digunakanlah metode pembelajaran STAD yang bisa menaikkan hasil belajar siswa. Hasil penelitian dilakukan dengan siklus I yang berfokus mengadaptasi metode STAD ini rata-rata hasil belajar peserta didik yang diatas KKM mencapai 56%. Selanjutnya dilakukan siklus II dengan berfokus pada pembagian kelompok secara heterogen, hasilnya rata-rata hasil belajar peserta didik mencapai 92%. Pada siklus III penerapan metode STAD dengan memberikan motivasi serta reward pada siswa yang aktif dalam pembelajaran. Pada siklus III hasil belajar peserta didik yang diatas KKM mencapai 100%.

Keterbatasan dalam penelitian ini jumlah siswa berbeda pada siklus I yaitu 34 siswa. Namun pada siklus II dan III hanya 28 dikarenakan terdapat 2 siswa yang sedang sakit, 2 siswa sedang izin, dan 2 siswa pindah sekolah.

B. Saran

Berdasarkan hasil penelitian, maka saran yang dapat disampaikan yaitu:

1. Untuk guru yang akan menggunakan metode STAD dengan catatan harus memahami karakteristik peserta didik untuk mengaktifkan siswa dalam pembelajaran. Jika hanya menggunakan metode STAD masih kurang maksimal harus memodifikasi pembelajarannya dalam penerapan STAD.
2. Untuk peneliti dalam penelitian ini masih banyak kurangnya sarannya sebagai calon guru harus bisa mengatur waktu penelitian agar bisa berjalan secara efektif.
3. Untuk peserta didik dalam proses pembelajaran harus berani bertanya maupun mengutarakan pendapatnya. Sehingga pembelajaran STAD bisa berjalan dengan maksimal.
4. Untuk penelitian selanjutnya dalam melakukan metode STAD sebaiknya jarak waktu jangan terlalu jauh ditakutkan sama dengan penelitian ini banyak peserta didik yang pindah maupun ada hal lainnya.